

Am vergangenen Wochenende feierte die SG Lahnfels ihr Doppeljubiläum. 90 Jahre SV Gossfelden, 40 Jahre SG Lahnfels. Nach einem sehr umfangreichen Rahmenprogramm mit Sponsorenfrühstück am Morgen, Fußballspiel der Senioren, WM Public Viewing sowie Live Übertragung des Wimbledon Tennis Sieges von Angelique Kerber in Wimbledon, standen einige Ehrungen von Mitgliedern an. Daniel Bieker, Wilhelm Schmidt, Heinz Naumann, Heinz Möschet, Paul Heideroth und Albert Bosshammer wurden für über 70 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Johannes Opper, Manfred Isenberg und Helmut Gimbel wurden für langjährige Mitgliedschaft und ausserordentlichem Engagement im Ehrenamt über mehrere Jahre, geehrt. Für sein ausserordentliches Engagement bei der Erstellung der Chronik für die SG Lahnfels, wurde Manfred Bosshammer gewürdigt.



Das Bild zeigt die ausgezeichneten von links Albert Bosshammer, Manfred Isenberg, Manfred Bosshammer, Helmut Gimbel, Johannes Opper, Wilhelm Schmidt.

An den Feierlichkeiten nahmen unter anderem auch zahlreiche Ortsvereine sowie benachbarte Fussballvereine teil, bei denen man sich an dieser Stelle noch einmal recht herzlich für Ihre Teilnahme bedanken möchte.

Ein Verein lebt von seinen Mitgliedern und je mehr sich die Mitglieder in die anfallenden Arbeiten einbringen, desto lebendiger ist ein Verein. Wir freuen uns also auch weiterhin über jegliche Unterstützung zur Erhaltung des Fussballsportes in unserem Ort. Gerade im Hinblick auf das laufende Anbauprojekt können wir jede helfende Hand gebrauchen. Sollte jemand Interesse haben sich hier tatkräftig mit einzubringen so kann man sich jederzeit an die Vorstandsmitglieder der SGL wenden. Die Kontaktdaten findet man auf unserer Internetseite [www.sglahnfels.de](http://www.sglahnfels.de)

Dort finden sie auch das aktuelle Vorbereitungsprogramm.

Die Saison beginnt in diesem Jahr am 5. August mit Auswärtsspielen in Silberg Eisenhausen (1. Mannschaft) sowie bei der SG Rosphe (2. Mannschaft). Das erste Heimspiel findet dann am 12.08. gegen den ehemaligen Vizemeister SV Emsdorf (1. Mannschaft) und der SG Salzböde Lahn (2. Mannschaft) statt. Wir freuen uns auf ihren Besuch.